



Gobierno de la
Ciudad de México



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

Ciudad innovadora
y de derechos

POLICIACO

Síntesis informativa

IZTAPALAPA

Acribillan a dos en un tianguis

ALBERTO JIMÉNEZ

Sujetos armados interceptaron a 4 personas en un local de ropa usada y sin mediar palabra les dispararon

Al menos cuatro personas fueron atacadas a balazos en las inmediaciones de un mercado ambulante en la colonia Escuadrón 201, alcaldía Iztapalapa. Dos de las víctimas perdieron la vida en el lugar de los hechos, mientras que el resto fueron llevados a hospitales cercanos.

Primeros reportes señalaron que la tarde de este sábado, dos sujetos armados interceptaron a cuatro personas en un local de ropa usada y sin mediar palabra dispararon sus pistolas en múltiples ocasiones.

Cuando escucharon las ráfagas de balazos, víctimas y peatones corrieron en busca de refugio en locales aledaños para evitar ser alcanzados por las balas perdidas.

Una mujer de aproximadamente 50 años de edad quedó recostada al interior del puesto de ropa con al menos un impacto de bala, mientras que metros adelante cayó un hombre de mediana edad.

Otras dos personas que caminaban por el punto al momento de la agresión fueron heridas de gravedad por los proyectiles.

Comerciantes del tianguis llamaron a los números de emergencia y exigieron la presencia de varios paramédicos para que auxiliaran a la población afectada.

Minutos después, paramédicos adscritos a la alcaldía Iztapalapa llegaron al cruce de las calles Rodolfo Usigli y Teniente Fausto Vega Santander para brindar primeros auxilios a los heridos.

Luego de revisar los signos vitales de las cuatro víctimas, los socorristas corroboraron la muerte de dos de ellos, mientras que el resto fueron atendidos y llevados a hospitales cercanos para ser intervenidos quirúrgicamente.

El mercado ambulante fue cerrado y resguardados por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC)** de la Ciudad de México para evitar que los indicios balísticos fueran alterados.

Paralelamente, operadores del Centro de Comando, Control, Computo, Comunicaciones y Contacto Ciudadano (C5) establecieron un cerco virtual a fin de obtener la media filiación de los responsables, así como una posible ruta de escape.

Finalmente, peritos levantaron los cadáveres y los trasladaron al anfiteatro local para practicarles las necropsias de rigor.



OFERTAN LA MUERTE

Mueren un joven de 23 años y una mujer de 60 durante una balacera en un tianguis

ANDREA AHEDO

CIUDAD DE MÉXICO.- La multitud sobrepasó a los policías del Sector Churubusco que llegaron a investigar un doble homicidio.

Eran decenas de familiares de María de Lourdes y Carlos Enrique, quienes fueron asesinados durante una balacera en el tianguis que se instala en la Colonia Escuadrón 201, en Iztapalapa.

De nada sirvió el cordón amarillo que amarraron los uniformados de los puestos semifijos, pues los parientes de ambos los violaban sin dar explicaciones.

Un hombre vestido de civil con un arma a la cintura llegó al lugar y se entrevistó con policías les dijo que el fallecido era su familiar, según primeros reportes.

A todo aquél que intentaba acercarse, pero que no tenía un lazo de sangre con los muertos, los deudos lo sacaban a golpes, cachetadas y patadas.

Incluso, un policía tomó del cuello a un señor de unos 50 años y lo llevó hasta el cordón, "no andes de chismoso... ahora resulta que todos son familiares", le dijo el uniformado.

Carlos Enrique tenía 23 años, quedó tirado en el filo de una ban-

queta, encima de pimientos morrones pequeños. Ella, de 60 años, comerciante de ropa quedó muerta dentro de su puestecito.

Los vendedores del tianguis contaron que escucharon los disparos: "en cuanto pude me eché a correr, hasta me caí, fue todo muy rápido", dijo uno, pero no lograron ver a los asesinos.

La Policía reportó que además fueron heridos Brandon y Edwin, ambos de 23 años, quienes fueron llevados a un hospital.

Cerca del lugar donde ocurrió la balacera se venden bebidas alcohólicas.

10 casquillos

localizaron en la zona
donde fue la balacera

2 hombres

fueron alcanzados
por las balas



■ Familiares de las víctimas violaron
el cerco policiaco.



■ En el tianguis
de la Colonia
Escadrón 201
fue la balacera.

Especial y Alberto Neri

Fecha:

04/10/20

Sección:

La Raza

Página:

P.R. 445 | 1

El Gráfico



HAY OTROS DOS LESIONADOS

**AL CHILE,
LO MATARON**

Joven es atacado en el mercado Escuadrón 201 y una comerciante fallece al recibir una bala perdida a

TRISTAN VELÁZQUEZ

Carlos González, un joven de aproximadamente 23 años, quedó tendido sin vida en un puesto de chiles frente al mercado Escuadrón 201, en la alcaldía Iztapalapa.

Según testigos, varias detonaciones se escucharon en la esquina de la calle Rodolfo Usigli y Teniente Fausto Vega Santander, lo que alertó a los comerciantes, quienes de inmediato se asomaron hacia la calle y vieron al hombre bañado en sangre y recostado boca abajo.

De inmediato, familiares y amigos de la víctima se acercaron y comenzaron a gritar pidiendo auxilio y lamentando el fallecimiento.

OTRA VÍCTIMA. Tras la agresión hubo una fuerte presencia de elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes acordonaron la



zona. Una mujer de otro puesto semifijo recibió una bala perdida que le quitó la vida.

Al lugar acudieron peritos de la Fiscalía de la Ciudad de México para hacer el levantamiento de los cuerpos y recabar los indicios. Al menos 10 casquillos percutidos se encontraron en ese punto.

Cabe señalar que dos personas más resultaron heridas. Hasta el momento no se sabe nada de móvil del crimen, ni de los responsables.



En la esquina de las calles 527 y 506, en Aragón, lo mataron.

EN ARAGÓN

Matan a un viejito

Establece la Policía el intento de robo como móvil del crimen a pesar de que la víctima tenía sus pertenencias

ANDREA AHEDO

CIUDAD DE MÉXICO.- Un hombre de la tercera edad fue asesinado anoche de varios balazos en la Colonia San Juan de Aragón, en la Alcaldía Gustavo A. Madero.

Versiones de algunos vecinos señalan que escucharon al menos dos disparos y que al salir de sus casas encontraron al hombre de unos 80 años herido

de bala y tendido sobre el asfalto en la esquina de las calles 527 y 506.

Inmediatamente pidieron apoyo de paramédicos, quienes llegaron al sitio después de varios minutos, solo para confirmar que ya había fallecido. Los servicios médicos no indicaron dónde tenía las heridas de bala.

Aun cuando se presume que el adulto mayor pudo ser víctima

de un asalto, los policías de investigación iniciaron las investigaciones para establecer el móvil del asesinato, pues el hombre aun tenía sus pertenencias.

Los policías acordonaron el lugar y pidieron la presencia de personal de Servicios Periciales de la Fiscalía capitalina.

A pesar de que en el lugar había decenas de colonos, ninguna persona logró identificar a

la víctima, por lo que la policía sospecha que sólo pasaba por el lugar.

Peritos levantaron el cuerpo al filo de las 22:00 horas, y lo trasladaron a un anfiteatro ministerial a bordo de una ambulancia fúnebre, en donde realizarían los estudios forenses.

También tratarían de establecer su identidad para localizar a sus familiares para entrevistarlos

con la finalidad de saber si la víctima había sido objeto de alguna amenaza.

Apenas el 5 de septiembre, en la misma colonia, dos hombres fueron atacados también a tiros. Uno de ellos falleció y el otro fue lesionado.

En ese caso las autoridades encontraron 13 casquillos calibre nueve milímetros y otros seis, calibre .223.

Fecha:

04/20/20

Sección: Ciudad

Página: 22

REFORMA
CORAZÓN DE MÉXICO

MATAN EN GAM A ADULTO MAYOR

Un adulto mayor fue asesinado a balazos en la Colonia San Juan de Aragón, en la Alcaldía Gustavo A. Madero. Vecinos escucharon al menos dos disparos y al salir de sus casas encontraron al hombre de unos 80 años herido de bala y tendido sobre el asfalto en la esquina de las calles 527 y 506. Los paramédicos sólo pudieron confirmar el deceso de la víctima. [Andrea Ahedo](#)

EN CORTO



TRISTAN VELÁZQUEZ, EL GRÁFICO

SE LE PARA DEL SUSTO

Un hombre de la tercera edad murió luego de ser víctima de un asalto sobre la calle 527, en la colonia San Juan de Aragón Primera Sección, en GAM. De acuerdo con testigos, el sujeto sufrió un impacto; sin embargo, un paro fulminante debido al susto fue lo que le quitó la vida.

HORRIBLE ACCIDENTE

Aplastan el cráneo a un copiloto de motociclista

ALBERTO JIMÉNEZ

Al parecer el conductor perdió el control del potro de acero y junto con su acompañante sufrieron la caída

Frente a la estación Apatlaco -del Sistema de Transporte Colectivo Metro- dos personas que viajaban en una motocicleta sin placas, sufrieron un accidente automovilístico.

Autos particulares que circulaban sobre el Eje 5 Sur Purísima aplastaron al copiloto del potro de acero, causándole estallamiento de cráneo con exposición de masa encefálica.

Testigos narraron que alrededor de las 06:00 horas de este sábado, dos hombres viajaban en una motocicleta de baja cilindrada color negro, sin placa de circulación, con rumbo al poniente de la capital.

En el puente vehicular que cruza con Eje 3 Oriente Francisco del Paso y Troncoso, el conductor de la moto perdió maniobrabilidad y cayó -junto con su acompañante- a la cinta asfáltica.

Otros choferes -que avanzaban detrás de la moto- no pudieron frenar ni cambiar su trayectoria por lo que arrollaron al copiloto, causándole severas lesiones.

Su cabeza fue aplastada por los neumáticos y en consecuencia sufrió un estallamiento que dejó a la vista la masa encefálica y muscular.

Técnicos en urgencias médicas adscritos a la alcaldía Iztapalapa arribaron hasta la colonia Purísima Atlazolpa para brindarle primeros auxilios a ambos tripulantes de la motocicleta.

Revisaron al conductor, lo estabilizaron y

trasladaron al hospital del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE) en la calzada Ignacio Zaragoza para ser valorado por médicos especialistas.

Cuando examinaron al copiloto, le diagnosticaron de inmediato la ausencia de signos vitales y dieron parte a la agencia del Ministerio Público para que continuara con las diligencias.

Tras esparcirse la noticia, familiares de la víctima llegaron al cruce referido y se soltaron en llanto en el momento que lo vieron tendido inerte sobre la cinta asfáltica.

Alrededor de dos horas después, personal de la Coordinación General de Investigación Forense y Servicios Periciales de la Fiscalía General de Justicia (FGJ) de la Ciudad de México levantaron el cadáver y lo llevaron al anfiteatro para practicarle la necropsia de rigor.

Policías de investigación examinarán las cámaras de seguridad a fin de obtener las características de los automóviles involucrados y establecer la ruta de escape.

Fecha:

04/10/20

Sección:

Página:

2

 LA PRENSA



Los vehículos que circulaban sobre el Eje 5 Sur Purísima aplastaron al copiloto



El accidente se registró frente a la estación del Metro Apatlaco



Un Policía resguarda el cuerpo sobre el asfalto; los familiares llegaron a reconocer al hoy occiso

MUERE AL DERRAPAR EN LA PURÍSIMA

VIAJABAN HOMBRES SOBRE EL EJE 5 SUR Y AL CAER VEHÍCULO LE APLASTA LA CABEZA A COPILOTO

SAMUEL LUNA

CIUDAD DE MÉXICO.- Sobre el carril central del Eje 5 Sur Purísima, murió un hombre al pasar un auto por encima de él después de derrapar con su moto.

A bordo de una motocicleta Italika negra, sin placas y sin casco, a las 5:50 horas viajaban dos hombres sobre la avenida y justo frente a la entrada del Metro Apatlaco, en la Colonia Purísima Atlazolpa, Alcaldía Iztapalapa, derraparon.

Debido a la velocidad de los autos por ser vía rápida, uno le pa-

só por encima de la cabeza al hombre de 44 años, quien perdió la vida de forma instantánea.

Los automovilistas que venían tras la moto, alcanzaron a esquivar al piloto, quien resultó con algunos golpes, quien fue atendido por paramédicos para después ser puesto bajo custodia con la finalidad de ser remitido al Ministerio Público.

El cuerpo quedó tendido sobre el carril de la avenida, el cual fue cubierto por vecinos, quienes comentaron que los accidentes eran comunes en esa parte de la Avenida Santa María La Purísima.

El tránsito vehicular se vio

afectado desde Circuito Interior pues dos carriles del centro quedaron inhabilitados; por más de 30 minutos el tráfico de vío afectado durante 30 minutos.

Al poco rato, familiares llegaron al sitio del percance y se enteraron de la muerte de uno de los hombres. Se quedaron expectantes a los trabajos de los peritos que realizaron las investigaciones.

Una vez que que las primeras diligencias ministeriales concluyeron, el personal de Servicios Periciales realizó el retiro del cuerpo y a su vez dieron inicio a la carpeta de investigación.

Se derrapó y su acompañante no la libró. Por esto **policías del Sector Granjas** acudieron a la zona para resguardar la escena y esperar el arribo de peritos".

Policía



Peritos buscaron evidencias de algún choque en la moto.

Fecha:

04 / 10 / 20

Sección:

policia.

Página:

16

 LA PRENSA

GUSTAVO A. MADERO

Motosicarios abaten a poli

JAIME LLERA

Fue ejecutado a bordo de su auto; malherido avanzó unos metros hasta chocar contra dos vehículos

A bordo de su auto particular fue ejecutado un policía en calles de la colonia Solidaridad en la alcaldía Gustavo A. Madero. Los responsables a la fuga en una motocicleta.

La noche del pasado viernes, un policía de la SSC de la CDMX fue baleado a bordo del auto Aveo que manejaba, sobre calle Benito Juárez a la altura de la calle Iguala se le emparejaron sujetos a bordo de una motocicleta y le disparan desde la ventanilla del copiloto, acertándole al menos 3 impactos al



El punto donde se produjo el crimen en la colonia Solidaridad quedó en resguardo /FOTO: JAIME LLERA

hombre. Ya sin vida, siguió sobre avenida en que circulaba e impacto metros adelante contra una camioneta Urban propiedad del colegio Tepeyac y un taxi de la CDMX.

Los conductores afectados solicitaron el apoyo de una ambulancia para que atendieran al hombre herido de bala, que se encontraba recostado en el asiento delantero.

Minutos más tarde arribó la unidad de Cruz Roja Lázaro Cárdenas y al revisar los paramédicos al conductor certificaron su muerte por los impactos que recibió de los proyectiles de arma de fuego.

El lugar fue acordonado por policías del sector Cuauhtépec y solicitaron la presencia del ministerio público, para que tomara conocimiento de los hechos y trasladaran el cuerpo al anfiteatro en la alcaldía de Gustavo A. Madero.

Los homicidas ya son buscados por personal de la fiscalía general de justicia de la ciudad de México, para que paguen por este delito en contra del servidor público.

Fecha:

04/10/20

Sección: *Comunidad*

Página: 10

EXCELSIOR
EL PERIÓDICO DE LA VIDA NACIONAL



GUSTAVO A. MADERO

Foto: Cuartoscuro

Ejecutan a policía en su automóvil

Un elemento de la Secretaría de Seguridad Ciudadana fue ejecutado cuando circulaba en su auto sobre la calle de Benito Juárez en la colonia Solidaridad.

Testigos informaron que dos sujetos en motocicleta se le emparejaron y dispararon en más de una ocasión; el policía perdió el conocimiento por lo que impactó su vehículo metros más adelante contra dos coches.



■ El auto de la víctima tenía los cristales estrellados por las balas.

Especial

Fulminan de 5 tiros a un automovilista

SAMUEL LUNA

CIUDAD DE MÉXICO.- A pesar de tratar de evadir a sus verdugos, un automovilista fue asesinado la madrugada de ayer en la Colonia Solidaridad Cuauhtepc, en Gustavo A. Madero.

Versiones extraoficiales, señalan que el hombre era un elemento de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, pero esto no fue confirmado por la Policía capitalina.

El automovilista alcanzó a ver que llevaban un

arma y aceleró para perderlos de vista, pero no le fue posible.

La víctima fue alcanzada por cinco disparos cuando iba por la avenida Benito Juárez y la calle Iguala. Ahí chocó contra un vehículo.

Enterados de la agresión, policías preventivos se presentaron y de inmediato acordonaron una amplia zona para preservar las evidencias y sólo permitieron el paso de los peritos en criminalística que comenzaron las indagatorias de la ejecución.



Cazan a policía y escapan en moto

Tras el tiroteo, el agente perdió el control y chocó vs una vagoneta

IGNACIO RAMÍREZ

Mientras viajaba en un auto particular, un supuesto elemento de la Secretaría de Seguridad Ciudadana fue asesinado a tiros en los límites de Gustavo A. Madero y el Estado de México.

La víctima viajaba en un Aveo color gris plata sobre la avenida Benito Juárez, la frontera con la colonia San Lucas Patoni, Tlalnepantla. Los agresores acecharon al supuesto agente cerca de la medianoche del viernes y le dispararon metros ante del cruce con la avenida Tenayuca Chalmita.

Luego de los disparos, el conductor perdió el control y se impactó contra un taxi y una vagoneta que circulaban metros adelante. Testigos señalaron que los responsables del ataque escaparon del lugar a bordo de una motocicleta.

Servicios de emergencia acudieron sólo para diagnosticar el deceso por los disparos y agentes preventivos acordonaron la zona hasta el arribo de los peritos.

EL DATO

ERA AZUL

En el lugar se informó que en el auto fue hallada una credencial del difunto que lo acreditaba como elemento de la SSC; sin embargo, no se proporcionó su identidad y las autoridades no lo confirmaron.

EN LA ZONA NO HAY CÁMARAS DE SEGURIDAD

Lo dejan como coladera; le disparan en 10 ocasiones

Samuel fue atacado luego de ver a su novia sobre la calle Luna, en la colonia Guerrero

IGNACIO RAMÍREZ

Cuando regresaba de ver a su novia, una decena de disparos le menguaron la vida a Samuel sobre la calle Luna, en la colonia Guerrero, perímetro de Cuauhtémoc.

Su madre narró que la víspera el joven —de 17 años— había salido a ver a su chava, pero minutos antes de las 5:00 horas de ayer le llamaron para informarle que se encontraba herido en el hospital.

Los reportes policiales señalan que un hombre a pie le disparó una decena de balas aparentemente de forma directa cuando se encontraba en la esquina de Luna y Soto.

Pese a que paramédicos lo llevaron al hospital Rubén Leñero, no resistió y más tarde fue declarado sin vida. Los monitoristas del C-2 trataron de ubicar al responsable



El chavo, de 17 años, fue llevado al Rubén Leñero, donde murió.

de la agresión, pero el ataque ocurrió en una zona oscura y sin cámaras de seguridad cercanas.

La madre identificó al difunto como Samuel DL, de 17 años, con domicilio en la colonia Emiliano Zapata, en Gustavo A. Madero.

Bajo una carpeta de investigación por homicidio, la FGJ investiga con quienes estuvo Samuel antes de ser ultimado.



ESPECIAL

“ La madre (...) refiere que su hijo sólo le dice que va a ir a ver a su novia, pero desconoce el lugar”

Agente del sector Buenavista